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Projet d‘implantation du terminal méthanier 
Rabaska et des infrastructures connexes 

Lévis 6211-04-004 Le projet Rabaska à Lévis 

Pourquoi suis-je en accord ? 

Car j’ai pris conscience des points positifs que nous apporterait 
le projet Rabaska dans la région de Lévis et des alentours! Ceci 
dit l’idée d’implanter un port méthanier dans notre région 
permettra à pleins de secteurs de développer de toutes 
nouvelles expertises qui sauront faire la fierté des Québécois. 
Je demeure convaincu que tous les Québécois possèdent le 
talent pour réaliser, avec succès, ces ouvrages. II faut aussi 
dire que nous avons déjà une solide expertise en matière de 
construction de pipelines, entre autres, représentant là une 
expertise névralgique pour la production d’ouvrages de ce 
genre. Le projet Rabaska va permettre au Québec de diversifier 
ses sources énergétiques, apportant ainsi à exercer une 
pression à la baisse sur les coûts d’approvisionnement 
énergétique, tant pour les entrepreneurs que pour les familles. 

Et pour les dangers d’explosions et d’incendies. C’est sûr qu’il y 
a des risques. Cela le promoteur ne l’a jamais nié aussi. Mais 
au fait, quel est-il ce pourcentage? En cette matière, je pense 
que le reportage que Radio-Canada Le Point a réalisé, il y a 
quelque mois, est assez éloquent à ce sujet. Pour qu’un 
conseiller municipal américain avoue qu’il aurait dû appuyer, à 
l’époque, l’implantation du port méthanier dans sa municipalité, 
pour que le journaliste de Radio-Canada déclare qu’il 
accepterait de résider à proximité de pareilles installations, c’est 
probablement que oui, risque il peut y avoir, mais que ce 
dernier n’est pas très élevé. 

Selon moi, le projet Rabaska doit être mené à terme. 


